
　招　　集　　期　　日 　　令和２年２月２０日（木）　午後 ２ 時 ３０ 分

　開　　会　　場　　所 　　三郷市役所４階　　教育委員会室

　開　会　の　日　時 　　令和２年２月２０日（木）　午後 ２ 時 ３０ 分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　有　田　る み 子

　閉　会　の　日　時 　　令和２年２月２０日（木）　午後 ３ 時 ４１ 分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　有　田　る み 子

席次番号 　　職　　　　　　名 　氏　　　　　　名 出　欠

1 　教　　育　　長 　有　田　　るみ子 出

　委　　員　　応　　招 2 　教育長職務代理 　小　川　　詠　二 出

　出　　席　　状　　況 3 　委　　　　   員 　椎　貝　　明　子 出

4 　委　　 　　　員 　森　野　　一　英 出

5 　委　　 　　　員 　山　本　　隆　弘 出

　　　職　　　　名 　氏　　　　　　　名 出　欠

　　学校教育部長 　肥　沼　　武　史 出

　　生涯学習部長 　益　子　　敏　幸 出

　　学校教育部副部長 　浮　田　　勝　之 出

　　副部長兼生涯学習課長 　梅　澤　　十三男 出

　　参事兼学務課長 　髙　橋　　英　樹 出

　　参事兼指導課長 　魚　躬　　隆　夫 出

　会議に出席した者 　　青少年課長 　三　浦　　直　美 出

　　スポーツ推進課長 　秋　本　　俊　一 出

　　日本一の読書のまち推進課課長補佐 　園　田　　久美子 出

（事務局）教育総務課長 　木　原　　正　裕 出

            教育総務課教育総務係長 　室　伏　　真 出

・議案第４号から議案第８号は原案可決

・議案第７号から議案第８号は人事案件のため秘密会

　備　　　　　　　　考

（傍聴人　１名）

会議録を作成した者 （書記）教育総務課教育総務係長　　　室伏　真

　　令和２年　　第２回定例会議　　埼玉県三郷市教育委員会会議録



令和２年　　第２回定例会議　　　　　Ｎｏ．１

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

１．出欠席の確認

２．開会の宣言

　　有田教育長

　　　　ただ今より令和２年三郷市教育委員会第２回定例会の会議を開会いたします。

　　　　出席委員が定足数に達しておりますので、会議は成立いたしております。

　　　　議事の日程につきましては、お手もとに配布したとおりでございます。

３．傍聴許可

　　有田教育長

　　　　傍聴申請がありますので、許可をしたいと思います。

４．秘密会議決

　　　　お諮りいたします。議案第７号から議案第８号は人事案件です。

　　　　会議規則第６条により秘密会とすることに賛成の委員は挙手願います。

　　　　　　　　　　　　　　　　［　　委員挙手　　］　

         全員賛成であります。よって秘密会とし、日程第７以降にて審議いたします。

５．会議録承認及び署名

　　有田教育長

　　　　日程第１　令和２年三郷市教育委員会第１回定例会議の会議録承認及び

　　　　署名について会議録の朗読を室伏係長にお願いします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　（室伏係長朗読）

　　　　令和２年三郷市教育委員会第１回定例会議の会議録承認及び署名について

　　　　ご異議ございませんか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　［　「　異議なし　」　と言う人あり　］

　　　　ご異議なければ署名願います。

６．議　事

　　有田教育長

　　　　日程第２　議案第４号　令和元年度補正予算要求書（案）の原案決定について

　　　　議題とします。議案１ページをご覧ください。

　　　　議案第４号　令和元年度補正予算要求書（案）の原案決定についてご審議

　　　　いただきたく、議案書のとおり提案いたします。　

　　　　提案理由など詳細については担当課長より説明いたさせます。



令和２年　　第２回定例会議　　　　　Ｎｏ．２

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　　　　　　　　　　　　　　（提案説明：木原教育総務課長）

　　有田教育長

　　　　議案第４号の提案説明が終わりました。これより本案に対する質疑を行います。

　　有田教育長

　　　　質疑がないようですので、議案第４号の質疑を終結いたします。

　　有田教育長

　　　　日程第３　議案第５号　令和２年度当初予算要求書（案）の原案決定について

　　　　議題とします。議案４ページをご覧ください。

　　　　議案第５号　令和２年度当初予算要求書（案）の原案決定についてご審議

　　　　いただきたく、議案書のとおり提案いたします。　

　　　　提案理由など詳細については担当課長より説明いたさせます。

　　　　　　　　　　　　　　　（全体説明：木原教育総務課長）

　　　　　　　　　　　　　　　（詳細説明：各課長）

　　有田教育長

　　　　議案第５号の提案説明が終わりました。これより本案に対する質疑を行います。

　　有田教育長

　　　　質疑がないようですので、議案第５号の質疑を終結いたします。

　　有田教育長

　　　　日程第４　議案第６号　三郷市放課後児童健全育成事業の設備及び運営の基準に

　　　　関する条例及び三郷市児童クラブ設置及び管理条例の一部を改正する条例の申し出に

　　　　ついて議題とします。議案６ページをご覧ください。

　　　　議案第６号　三郷市放課後児童健全育成事業の設備及び運営の基準に関する条例

　　　　及び三郷市児童クラブ設置及び管理条例の一部を改正する条例の申し出について

　　　　ご審議いただきたく、議案書のとおり提案いたします。　

　　　　提案理由など詳細については担当課長より説明いたさせます。

　　　　　　　　　　　　　　　（提案説明：浮田学校教育部副部長）

　　有田教育長

　　　　議案第６号の提案説明が終わりました。これより本案に対する質疑を行います。

（質疑）森野委員

　　　　放課後児童支援員になるための要件が増えるとのことですが、他市においても要件が



　 令和２年　　第２回定例会議　　　　　Ｎｏ．３

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　　　１０項目になっているのでしょうか。

（答弁）浮田学校教育部副部長

　　　　近隣市においては、要件を９項目または１０項目で対応しています。

（質疑）森野委員

　　　　三郷市は今まで項目を限定することにより、厳しい基準で対応していたのでしょうか。

（答弁）浮田学校教育部副部長

　　　　三郷市の児童クラブは、平成９年に公設公営となりました。当時は、保育の質の確保と

　　　　いう観点から要件を２項目に限定していました。

　　　　現在では，児童数が増え入室申請数が増加していることから、児童受入数の拡大、

　　　　放課後児童支援員の育成による安定的な運営が必要な状況であるため、

　　　　要件を拡充したいと考えています。

　　有田教育長

　　　　他に質疑がないようですので、議案第６号の質疑を終結いたします。

７．採　決

　　有田教育長

　　　　◎議案第４号　令和元年度補正予算要求書（案）の原案決定について

　　　　　 本案を原案のとおり可決することにご異議ございませんか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　［　「　異議なし　」　と言う人あり　］

　　　　　ご異議ないものと認め、本案を原案どおり可決することに決しました。

　　　　◎議案第５号　令和２年度当初予算要求書（案）の原案決定について

　　　　　 本案を原案のとおり可決することにご異議ございませんか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　［　「　異議なし　」　と言う人あり　］

　　　　　ご異議ないものと認め、本案を原案どおり可決することに決しました。

　　　　◎議案第６号　三郷市放課後児童健全育成事業の設備及び運営の基準に関する条例

　　　　 　及び三郷市児童クラブ設置及び管理条例の一部を改正する条例の申し出について

　　　　　 本案を原案のとおり可決することにご異議ございませんか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　［　「　異議なし　」　と言う人あり　］

　　　　　ご異議ないものと認め、本案を原案どおり可決することに決しました。

8．教育長報告事項

　　有田教育長

　　　　日程第５　教育長報告事項を議題とします。



令和２年　　第２回定例会議　　　　　Ｎｏ．４

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　　　教育長報告事項につきましては、担当課長より、順次報告いたさせます。

　　　　教育総務課分　 　２件 （報告者）木原教育総務課長

　　　　学務課分　 　１件 （報告者）髙橋参事兼学務課長

　　　　指導課分　 　２件 （報告者）魚躬参事兼指導課長

　　　　生涯学習課分 　１件 （報告者）梅澤副部長兼生涯学習課長

　　　　青少年課分 　２件 （報告者）三浦青少年課長

　　　　スポーツ推進課分　 　１件 （報告者）秋本スポーツ推進課長

　　　 　日本一の読書のまち推進課分 　３件 （報告者）園田日本一の読書のまち推進課課長補佐

　　有田教育長

　　　　教育長報告事項の報告が終わりました。ここで、教育長報告事項について、各委員

　　　　からご質問やご意見、ご提言などをいただきたいと思います。ご意見等は課ごとに

　　　　お願いします。

【指導課報告分について】

（意見）小川委員

　　　　読書フェスティバルに出席させていただき、当日は中学生によるパネルディスカッションを

　　　　見ることができ、非常に良い企画であると感じました。

　　　　参加している中学生の表現力が素晴らしく、発言内容も素晴らしかったと思います。

　　　　読書が人生にどのように関わっているかについての考えが聞けたのが良かったです。

　　　　子ども達が読書について考えることは、読書のまちの本質に近づいている気が

　　　　するので、ぜひ、来年度以降もこの企画を継続して欲しいと思います。

（意見）有田教育長

　　　　早稲田中学校の生徒が、本と触れ合う機会の多い三郷に産まれて良かったという

　　　　発言をしていました。子ども達から、このような言葉が聞けたのは非常に嬉しかったです。

（意見）小川委員

　　　　きらめき教職員表彰は、今後の三郷市の教育の核となる素晴らしい制度であると

　　　　考えています。このような制度があること、どのような教職員が表彰されたかなど、

　　　　積極的に広く周知をして欲しいと思います。また、表彰された先生方が成果を発表できる

　　　　機会や、活躍できる場の提供についても検討してもらえればと思います。

【青少年課報告分について】

（質疑）森野委員

　　　　民法改正後の成人式の対応を決めるにあたっては、市民の意見等を広く聞いたの

　　　　でしょうか。

（答弁）三浦青少年課長

　　　　アンケート等の実施はしておりません。成人式の会場内や出席者の様子を見ていると、

　　　　中学校や高等学校を卒業してから久しぶりの再会となり、近況の報告をする機会でも



令和２年　　第２回定例会議　　　　　Ｎｏ．５

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　　　あると感じます。１８歳での実施であると、近況を報告するという要素が減少すること、

　　　　受験の時期と重なることで安心して参加できない可能性が高まることから、

　　　　今まで通り２０歳での開催が良いと考えています。

（意見）有田教育長

　　　　今後は、成人式の対応について市の広報等で周知をしていくとのことですので、

　　　　その都度、市民からの意見があるものと思います。市民の声を十分に聞きながら、

　　　　どのような式典にしていくことが相応しいのか検討しながら準備を進めていただきたいと

　　　　思います。

【日本一の読書のまち推進課報告分について】

（意見）有田教育長

　　　　読書ボランティア交流会は、初めての開催ですが、とても良い企画であると感じています。

　　　　それぞれの地域や場所で活動をする中で、各自が感じたこと悩んでいることを共有する

　　　　ことには大変意味があると思います。ぜひ、来年度以降も継続して欲しいと考えています。

９．次回委員会日程

　　有田教育長

　　　　日程第６　次回の教育委員会開催日について

　　　　次回の会議日程を決めたいと思います。

　　　　　　◎令和２年第３回定例会　　　　　３月１２日（木）午後１時３０分

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　市役所４階　教育委員会室

１０．議　事（秘密会）

　　有田教育長

　　　　続きまして、議案第７号から議案第８号を議題とします。

　　　　秘密会で行います。

１１．採　決（秘密会）

１２．閉　　会

　　有田教育長

　　　　　以上で本日の議事日程は全て終了いたしました。

　　　　　これにて閉会といたします。　　

　　　　　（午後３時４１分）


